



ASCE NSO 31

VTT au bord du canal  
du 10 au 13 mai 2018



URASCE  
Midi-Pyrénées

couleur passion

56 participants issus de 7 ASCE de la région Midi-Pyrénées (09, NSO,32, 46, 65, 81,82) ont été accueillis au camping « Das Pinhiers » à Villemoustaussou près de Carcassonne afin de leur faire connaître ou re-découvrir le secteur entre Castelnaudary et Puichéric  
Tout en pédalant, nous avons pu découvrir plusieurs sites remarquables faisant parti du patrimoine culturel du canal. Mais, malheureusement, nous avons pu aussi voir les conséquences dramatiques du chancre coloré !!!

Au fur et à mesure des arrivées, chacun a pu s'installer dans les mobil-homes, avant de prendre un apéritif de bienvenue et partager le pique-nique sorti du sac



Le jeudi après-midi, mise en jambe avec un circuit autour du magnifique village d'Aragon



La soirée comme toutes les soirées du week-end et le repas du dimanche midi ont eu lieu au restaurant « le Clan des épicuriens »



Le vendredi : direction Puichéric

Tout en traversant les zones d'abattages et de re-plantations, tout en disant bonjour à nos collègues éclusiers (et plus particulièrement à Joël à l'écluse de l'Aiguille où nous avons pu admirer ses nouvelles sculptures ... ) nous nous sommes tous retrouvés au centre d'exploitation de Puichéric « La Dinée » pour le pique-nique du midi.



Le samedi : direction Castelnaudary Pique-nique prévu au centre d'exploitation mis à notre disposition par le Service

Vu la longueur prévue pour la journée A/R, un emménagement judicieux a été mis en place : les moins sportifs se sont avancés en voiture jusqu'au port de Bram et ont continué jusqu'à Castelnaudary en vélo. Idem pour le retour !!! et heureusement !!! car le retour Bram Villemoustaussou a été plutôt arrosé !

Le dimanche : après tous ces efforts sportifs, nous avons laissé place à un peu de culture :  
visite guidée des fortifications extérieures de la Cité Médiévale de Carcassonne

Nous avons donc découvert l'œuvre du suisse Félice Varini, spécialiste des installations sur de très grands bâtiments. Ce sont de vrais cercles concentriques de peinture jaune qui décorent les murs et les donjons du monument, pour célébrer le vingtième anniversaire de son inscription au patrimoine mondial de l'Unesco.



Un dernier repas nous a été servi au restaurant avant de se séparer en espérant se retrouver pour la nouvelle édition l'année prochaine

